



10 Pièces

337 m²

Réf. VP679

3 990 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique mas du XVIIème siècle en pierres, rénové, situé à 2,5km du village d'Eygalières. La bâtisse principale abrite une vaste entrée avec rangements, deux salons dont un avec cheminée, une grande cuisine salle à manger, un toilettes invités et une buanderie. L'étage dessert 5 chambres dont une grande suite parentale avec dressing et 4 salles de bains. Le rez de jardin abrite également une grande salle de jeux / bureau avec cheminée (pouvant aussi devenir salle de sport) ainsi qu'une dépendance pouvant accueillir 2 chambres supplémentaires et une salle de bains. Une implantation optimale ...

Authentic 17th-century farmhouse with views of the Alpilles, located 2.5km from the village of Eygalières. The main building features a spacious entrance with storage, two living rooms, one with a fireplace, a large kitchen dining room, a guest toilet, and a laundry room. The first floor offers 5 bedrooms, including a large master suite with dressing room, and 4 bathrooms. The ground floor also includes a large playroom/office with fireplace (which could also be converted into a gym), as well as an annex that can accommodate 2 additional bedrooms and a bathroom. The optimal layout allows full ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

